

Contacto Ciudadano

● CASA DE ENLACE

Más de 300 personas recibidas en la casa de enlace como parte de la atención Ciudadana, entre ellos, alcaldes, regidores, empresarios, ayudantes municipales, militancia del Partido y sociedad.

● EN TU ESTADO

Estado de México: Campaña durante un mes y día "D" con Josefina Vázquez Mota en los municipios de Teotihuacan, Toluca y Nezahualcóyotl.

Coahuila: Asistimos a la marcha "Por un Coahuila Digno", acompañando al candidato al Gobierno del Estado, compañeros diput@s, coordinador del GPPAN Marko Cortes y del líder nacional Ricardo Anaya.

Conferencias en el estado de **Puebla** donde pude compartir con militancia y simpatizantes del Estado sobre mi experiencia partidista y sobre el empoderamiento de la Mujer en la política.

● EN TU ESTADO

- Honores a la bandera en kinder, primarias, secundarias, con visita a instalaciones y entrega de donativos en especie y libros didácticos para uso de los alumnos.

- Visitas y Reuniones con la militancia del PAN y ciudadanos en los siguientes municipios:

- Yecapixtla
- Ayala
- Puente de Ixtla
- Mazatepec
- Tetecala
- Coatlán del Río
- Miacatlán
- Xochitepec
- E.Zapata
- Jiutepec
- Tétela del Volcán
- Cuernavaca
- Totolapan
- Tepalcingo
- Temixco



Magus Alemán

Octubre 2017

Contacto Ciudadano

- 5 cursos de Gelatina Artística y uno más de repostería con la finalidad de poder auto emplear a jóvenes y amas de casa.

Acompañamos en la clausura de fin cursos a más de 15 escuelas en el estado.

- Participación en reuniones Informativas de los CDM's.

- Jornadas de acción Social en los municipios de Cuernavaca y Temixco en colaboración con el Regidor Heriberto Roa y el Regidor Jorge Pallares.

- Reunión con empresarios para impulsar la campaña #VenAMorelos. Donde logramos dos reuniones con la secretaria de turismo federal.

- Cuatro reuniones de trabajo para tratar los temas del el socavón y seguridad en la secretaria de gobernación con la presencia de SCT, PGR, Comisionado de seguridad pública federal y CAPUFE

- Reunión de trabajo con en la sub secretaria de gobernación con el tema de mujeres privadas de la libertad, tortura y trata de personas con CNDH, PGR, INMujeres.

● EDUCACIÓN

Reunión con las autoridades locales (IEBEM) y la Delegación Federal de la SEP, para exponer mi preocupación del sin fin de necesidades de las instituciones educativas y lograr que fueran atendidas.

● GRUPOS VULNERABLES

- Entrega de medicamentos, sillas de rueda, bastones, andaderas, cobijas, apoyos económicos, asesorías, etc.

- Entrega de juguetes a los 4 distritos locales de Cuernavaca y a los comités municipales de partido.

- Donativos en efectivo y en especie a diversas organizaciones civiles.





Mi historia

Soy Hija de Don José y Doña Emma quienes me enseñaron los valores que han dado cimiento a mi vida: responsabilidad, trabajo, honestidad y amor a la familia, tengo cuatro hermanas, Mayela, Norma, Lola y Claudia, mujeres que han sido ejemplo en mi vida y dos grandes hermanos Pepe y Jesús con quienes he aprendido la alegría y el amor al trabajo.

Mi mayor bendición es la familia que he formado con Martín, que siempre me enseña a tener los pies sobre la tierra y mi razón de existir son mis 2 hijos, Mauricio y José ángel, por ellos y por todos los jóvenes estoy trabajando a favor de México.



*Quiero seguir trabajando,
por México y por Morelos*

En el PAN hemos decidido que la injusticia y la desigualdad se combatan con programas sociales de apoyo solidario para que los más desprotegidos tengan la posibilidad de superar sus carencias e incorporarse al desarrollo.

Continuemos impulsando la educación de Calidad de miles de niños y adolescentes con el apoyo de maestros dedicados, programas integrales, escuelas dignas, padres de familia involucrados, comunidad escolar activa, con el ser humano al centro.

Porque la vida y la familia sea protegida impulsando educación de civismo y de valores, formadora de ciudadanos y promotora de emprendedores.

Porque los derechos humanos puedan ejercerse plenamente, sin discriminación alguna.



Anticorrupción

Convencida de que es una herramienta efectiva contra la corrupción, como integrante de la Comisión de Transparencia colabore en las reformas de 7 leyes que conforman el Sistema Nacional Anticorrupción, destacando:



Penas y sanciones a funcionarios y colaboradores que estén involucrados en actos de corrupción.



La creación del comité de participación ciudadana, sala especial contra la corrupción y la figura del fiscal Anticorrupción.



Incluimos en el código penal la no prescripción de los delitos cometidos por funcionarios públicos considerándolos graves si afectan el patrimonio de la hacienda pública.

Legislando por México

COMISIONES:

Transparencia y Anticorrupción
Derechos Humanos
Consejo editorial

INICIATIVAS PRESENTADAS:

- Proyecto de decreto que reforma el artículo 109 de la Ley del Seguro Social.
- Aumentar de ocho a veinticuatro semanas el derecho a recibir, exclusivamente la asistencia médica y de maternidad, quirúrgica, farmacéutica y hospitalaria que sea necesaria, al asegurado privado de su trabajo, siempre y cuando haya cubierto antes de tal privación un mínimo de dieciséis cotizaciones semanales ininterrumpidas.
- Proyecto de decreto que adiciona el artículo 77 bis 29, de la Ley General de Salud.
- Otorgar un apoyo económico a los cuidadores de personas discapacitadas y de la tercera edad, para el caso en que el paciente requiera cuidados de tiempo completo y por este hecho el cuidador no pueda trabajar.
- Designar a los Titulares de los Órganos Internos de Control de los Organismos Constitucionales Autónomos. La iniciativa fue aprobada en ambas Cámaras y está por concluir el procedimiento por el que se nombrarán a los tres primeros titulares.

CONSEJO EDITORIAL:

Durante el 2do año de ejercicio del Consejo Editorial, se aprobaron 125 obras literarias, con temas de educación, historia, equidad de género, discursos parlamentarios, ciencia y tecnología, derechos humanos etc., entre las obras destacan:

- Cien dosis de ciencia.
- La desigualdad entre mujeres y hombres y la legislación mexicana
- Vuelta al mundo en dos ruedas
- Constitución Política para niños y niñas.

Cabe señalar que para el 3er año de ejercicio del Consejo Editorial, asumí la presidencia, el cual desde el primer día me comprometí a continuar con un trabajo comprometido, transparente y de investigación en conjunto con los centros de estudio de la Cámara de Diputados, para que de esta manera el trabajo realizado se refleje en obras de calidad y de utilidad para todo aquello que se interese en este consejo.